



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14/06/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Marko Cortés Mendoza (Presidente Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “El PAN va a impugnar la elección presidencial, por tratarse de una elección de Estado, nunca hubo cancha pareja y es una definición que hemos tomado de poner una impugnación genérica a la elección, más allá de la distancia, no importa si te noquearon, no importa por cuánto perdiste. La gran batalla se llama sobrerrepresentación, porque la Constitución establece que el máximo de sobrerrepresentación es 8 por ciento y el mínimo de subrepresentación es 8 por ciento y lo que está ocurriendo es que quieren sobrerrepresentar hasta 70 por ciento, eso es inaceptable, porque el 70 por ciento de mexicanos no votaron por ese proyecto”.

<https://drive.google.com/file/d/1P9qnQPMCRNTvwN2hHnUxLdcsID8bnnFD/view>